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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

 

Verbale  n. 9                                                                                                Data:  29/06/2017 

                                                                                                                                                                                          

Convocazione del Presidente n.4377/01         del 

 

Locale della riunione 

Ora inizio  19:00      Ora fine 

Presidente 

 

Segretario 

 

Membri Consiglio di Istituto 

Nominativo Componente Presenza 

Reale Fabrizio Genitore Si 

Barotto Manuela     Genitore Sì 

Di Vito Giovanni Genitore Si 

Novarese Monica     Genitore Sì 

Buscaglione Raffaella Genitore Si 

Gosso Elisa Genitore No 

Giacotto Massimo Genitore Sì 

Novarini Sonia Genitore No 

Bandelli Stefania Docente No 

Armando Cristina Docente No 

Pia Manuel      Docente No 

Cesano Paola       Docente Sì 

Chiappero Silvia Docente Si 

Ghione Floriana Docente Si 

Benech Stefania Docente Si 

Cavaliere Patrizia Docente Si 

Migliaccio Roberto ATA No 

Enrione Cristina ATA No 

Beccaria Roberto Dirigente Scolastico Sì 

Partecipa alla riunione la dsga,  sig.ra Vilma Bruno. 

 

 

 

 

 

 

 07/06/2016 

 

  Sala insegnanti della scuola secondaria di primo grado 

  

19.45 

  
Di Vito Giovanni 

  
Ins.te Cavaliere Patrizia   

  



ORDINE DEL GIORNO 

NUMERO ARGOMENTO 

1 Lettura e approvazione verbale precedente 

2 Verifica semestrale 

3 Varie ed eventuali 

  

Il Dirigente Scolastico constata la presenza del numero legale dei presenti. 

Verbalizza l' ins.te Cavaliere Patrizia 

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente -Delibera n. 89 

 

Il Presidente propone l’approvazione del verbale della seduta del 14 giugno 2017. Tenuto conto che 

il verbale è stato pubblicato sul sito dell’Istituto ed inviato via mail  a tutti i componenti del 

Consiglio, si stabilisce di non darne lettura. 

 

 

 Il Consiglio di Istituto con voto palese a maggioranza  approva  il verbale del 14.06.2016. 

 

2. Verifica semestrale P.A. 2017 – Delibera n. 90 

 

Il dirigente Scolastico da lettura dell'attuazione del programma annuale, esercizio finanziario 2017, 

sottolineando che le Entrate previste risultano accertate per una percentuale pari al 30%, mentre le 

Spese risultano essere pari al 28% di quelle previste. 

Comunica, inoltre, che è stato autorizzato un fondo di 500 € al D.S.G.A per minute spese e che di 

questi sono già stati utilizzati  280 € circa. 

(Vedi allegati inviati via mail a tutti i componenti del Consiglio) 

 

 

 

 Il consiglio d'Istituto con voto palese ed unanime approva la verifica semestrale P.A 2017 
 
 
 
 
 
 

 

3. Varie ed eventuali 

 

Il Dirigente Scolastico comunica che il Contratto D'Istituto è stato inviato ai Revisori dei conti. Ad 

oggi non hanno ancora dato risposte in merito, pertanto se non si riceve risposta verrà considerato 

valido. 

A breve scadrà il contratto triennale con l'agenzia assicurativa Reale Mutua e l'istituto provvederà a 

formulare un nuovo bando. 

La D.S.G.A comunica che sta per scadere il contratto di noleggio della fotocopiatrice della scuola 

primaria di Bibiana, si richiederanno preventivi ad alcune ditte. 



Il Dirigente Scolastico comunica che gli esami di terza media si sono conclusi con esito positivo per 

tutti gli alunni dell'Istituto. Il 30 giugno, in mattinata, si riunirà il Comitato di valutazione per i 

docenti neoimmessi in ruolo, nel pomeriggio,invece, dopo il Collegio Docenti si riunirà  il Comitato 

di Valutazione per stabilire i criteri con cui assegnare il bonus docenti. Verranno proposti gli stessi 

criteri dell'anno precedente: pagare con il bonus i docenti che hanno svolto mansioni di 

responsabilità ( responsabili di plesso...), in modo da poter utilizzare i fondi del F.I.S per altre 

proposte. 

L'insegnante Benech mette al corrente il Consiglio d'Istituto che a fine settembre e nei primi giorni 

di ottobre si effettuerà un'uscita didattica alla cantina di Bricherasio e a “Scopriminiera” di Prali e 

l'inizio del corso di nuoto per la scuola primaria di Campiglione Fenile; Il Dirigente ricorda che le 

proposte devono passare prima in Collegio Docenti e in seguito in Consiglio d'Istituto. Dopo il 

primo Collegio Docenti di settembre si chiederà un Consiglio d'Istituto per l'approvazione. 

 

 

Il Consiglio d'Istituto ne prende atto 

 

 

 

  

Il Consiglio di Istituto si conclude alle ore 19;45 

 

 

Il  presidente del Cd I                                                                                      Il segretario 

Sig. Di Vito Giovanni                                                                                 Ins.te Cavaliere Patrizia       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


